

UND Generationentandem
Höchhusweg, 3612 Steffisburg
079 836 09 37, UND-Telefon
und@generationentandem.ch
www.generationentandem.ch
IBAN: CH69 0870 4045 8451 5910 9



Thun, 16. Januar 2025

Medienmitteilung

Politpodium zur Umweltverantwortungsinitiative: Realistisch oder utopisch?

Braucht es ein «Ja» zur Umweltverantwortungsinitiative oder reichen die aktuellen Massnahmen gegen den Klimawandel aus? Am 21. Januar 2025 lädt UND Generationentandem gemeinsam mit der Reformierten Kirche Steffisburg in der Kirche Glockenthal zum Abstimmungspodium ein. Der Eintritt ist frei, die Veranstaltung wird auch im Livestream übertragen.

Die Umweltverantwortungsinitiative der Jungen Grünen setzt auf eine klare Forderung: Innerhalb von zehn Jahren soll die Schweiz keine planetaren Grenzen mehr überschreiten. Dies bedeutet, dass Wirtschaft und Gesellschaft so gestaltet werden müssen, dass sie mit den planetaren Grenzen im Einklang stehen. Kritiker:innen warnen vor einer Einschränkung der wirtschaftlichen Freiheit, während Befürworter:innen betonen, dass die aktuelle Klimapolitik nicht ausreicht, um die globalen Umweltkrisen zu bewältigen.

Sind die Forderungen der Umweltverantwortungsinitiative realistisch oder doch eher utopisch? Diese und weitere Fragen diskutiert Moderator Elias Rüegsegger (Geschäftsleiter von UND Generationentandem) am **Dienstag, 21. Januar, 19 bis 20.30 Uhr in der Kirche Glockenthal** mit Fachleuten und politischen Entscheidungsträger:innen.

Die Gäste

Auf dem Podium argumentieren für die Umweltverantwortungsinitiative **Magdalena Erni**, Co-Präsidentin der Jungen Grünen Schweiz und **Ueli Hagnauer**, ehemaliger Hausarzt in Thun, Mitglied der Klimagrosseltern. Gegen die Vorlage: **Thomas Knutti**, Nationalrat der SVP, Landwirt und Unternehmer und **Stefan Funk**, Biotechnologe im Inselspital und Mitglied der Jungfreisinnigen Berner Oberland.

Gemeinsames Engagement

Das Abstimmungspodium zur Umweltverantwortungsinitiative wird in Zusammenarbeit mit der Reformierten Kirche Steffisburg organisiert. Die beiden Organisationen wollen künftig noch stärker gemeinsam den Dialog zu bedeutenden gesellschaftlichen Themen anregen.

Auch im Livestream

Wer nicht vor Ort in der Kirche Glockenthal dabei sein kann, hat die Möglichkeit, das Politpodium von UND Generationentandem via Livestream auf www.generationentandem.ch anzusehen oder es im Nachhinein auf [YouTube](https://www.youtube.com) oder als [Podcast](#) nachzuschauen und -hören.

UND Generationentandem
Höchhusweg, 3612 Steffisburg
079 836 09 37, UND-Telefon
und@generationentandem.ch
www.generationentandem.ch
IBAN: CH69 0870 4045 8451 5910 9



Was ist das Politpodium?

UND Generationentandem fördert mit den [Politpodien](#) die politische Teilhabe, sie sind eine Gelegenheit zur Meinungsbildung und sich mit interaktiven Fragerunden oder Workshopelementen einzubringen. Ob zu eidgenössischen Abstimmungen, lokalen Initiativen oder Wahlen: Die Themen richten sich nach Aktualität und Relevanz. Das Redaktionsteam lädt lokale oder national bekannte oder interessante Politiker:innen und Expert:innen aller politischen Richtungen ein.

Wer ist UND Generationentandem?

UND Generationentandem gibt es seit über 12 Jahren. Der gemeinnützige Verein aus Thun engagiert sich für ein stärkeres Miteinander der Generationen – dies gerade auch ausserhalb der Familien- und Berufswelt. Es wirken über 150 Menschen freiwillig mit – etwa beim Generationenfestival, für das Magazin, als Gastgeber:nnen im Begegnungszentrum Offenes Höchhus in Steffisburg oder eben beim Generationenforum.

Weitere Auskünfte und Kontakt:

Elias Rüegsegger
e.rueegsegger@generationentandem.ch
UND Generationentandem
Höchhusweg 17
3612 Thun
www.generationentandem.ch